
第１７回 サンピアデイサービスセンター運営推進会議録 

 

1. 開催日時   2024 年 9 月 20 日（金） 午後２時～３時 

2. 開催場所  サンピア デイサービスセンター 

          ミュージックルーム 

3. 参加者      利用者（齊藤ユキ子様） 

       家族代表（村上敏夫様） 

       地域代表（民生委員 坪井春江様） 

       水戸市職員（古橋卓也様） 

       サンピア職員（管理者 大圖、生活相談員 大畠） 

4. 内容   

         各自自己紹介 

（１）活動状況報告（2024 年 4 月～） 

           ・利用実績（利用者数）報告 

      ・活動内容報告 

       ドライブ、外食会、観劇、夏祭り等各月の予定表と写真を見な

がら大圖より説明を行う（サンピア新聞についても説明） 

  坪井様  警察署の方が詐欺被害についての寸劇（２０分位）をしてくれ

ます（参考までに…） 

  大圖   いいですね。検討してみます。 

       現在男性利用者様が少なく、麻雀や将棋など男性に好まれるも

のを取り入れた方がよいでしょうか。 

  村上様  やってもらうことばかりでなく、日曜大工とか自宅でやってる

ようなことが出来るといいのでは… 

       施設の役に立つことで、より通いたくなるのではないか 

        



 

（２）２０２４年度後期活動計画について説明 

  古橋様  立案見直しに〇がついているのは、見直してるということで 

       しょうか。 

  大畠   感染症その他状況に応じて外食先、ドライブの行き先も同じ場

所ではなく、常に新しい情報確認したり、調査して計画を立て

ています。 

  村上様  ８月の夏祭りは地域の方も参加できるといいですね。 

       お酒の提供はどうでしょうか。 

多少のお金は取っていいと思います。 

  坪井様  地域の方との交流は大切ですね。 

 

（３）事業所に対する要望や助言等 

   大圖  齊藤さん、ご利用されていていかがですか 

       齊藤さんは卓球がとっても上手で、職員とラリーが１００回位 

       続くときもあります。 

齊藤様  卓球するのを楽しみにしています。 

村上様  日曜大工のような参加型のプログラムも考えてみてはどうでし

ょうか。  デイサービスのメニューを増やしてみては… 

       障害のある子が乗馬体験をして、とても安定したという話を聞

いたことがあります。  動物とのふれあいはいいですよね。 

       アニマルセラピーがよいと思います。 

       鯉渕学園にヤギがいます。草も食べてくれるしどうですか。 

  



 大圖   以前、ケアハウスの方でワンワンサーカスに来ていただいた

時、ワンちゃんとの触れ合いを通して、皆さん優しいお顔になっ

ていました。精神の安定が期待できますね。 

      予算の関係もありますが、検討していきます。 

それに伴って、現在利用者数が少なく物価高騰もあり経営的に 

      厳しい状況です。 

  村上様  水戸市として、施設に対する補助みたいなものは考えてもらえ

ないのでしょうか。 

  古橋様  私は介護保険課から来ておりますので、介護保険に関する対応 

      となっておりますので、高齢福祉課のほうでしょうか… 

       各施設苦労されているようですが、いろいろと工夫もされてる

ようです。 

  大圖   このデイサービス創設時は、ご利用いただくため近隣の民生委

員さんにご案内して見学会を実施しましたが、今は個人情報の取

り扱いが厳しいので、ご案内するのは難しいでしょうか。 

  坪井様  民生委員は、声をかけてもらえる状況にないと働きかけ出来な

いので、名簿はお渡しできます。 

持って来てあげますね。 

  大圖   まずは、ここにデイサービスがあることを知っていただくため 

      現在の民生委員さんの見学会を検討してみます。 

       本日はお忙しい中貴重なご意見を頂戴し、ありがとうございま

した。 

       次回は来年２月２１日（金）午後２時です。 

       皆様どうぞよろしくお願いいたします。 


